

Manuel Aguilera Gómez

Manuel Aguilera Gómez, nacido en Orizaba, es licenciado en economía, y se ha desempeñado como presidente del Colegio Nacional de Economistas, director de la Facultad de Economía de San Luis Potosí, investigador del Centro de Estudios Monetarios para Latinoamérica, y director del Instituto de Seguridad y Servicios Sociales de los Trabajadores del Estado (Issste), Instituto Mexicano del Café (Inmecafé) y Tabacos Mexicanos (Tabamex), entre otros cargos relevantes.

También ha sido Senador de la República, diputado federal, asambleísta en la Legislatura del Distrito Federal, Regente de la Ciudad de México y miembro del Comité Ejecutivo Nacional del Partido Revolucionario Institucional (PRI) del cual fue presidente en el comité directivo del D.F. en dos ocasiones.

Su experiencia en el ramo de la economía nacional e internacional, lo ha llevado a impartir conferencias magistrales relativas al Tratado de Libre Comercio de América del Norte (Tlcan), en los principales centros de educación superior del país. Es autor de más de diez libros sobre economía, política e historia.

Manuel Aguilera Gómez se presenta como un analista político crítico y reconocido en diversos foros de discusión sobre la economía y la política nacional.